

## EVALUACIÓN DE LA LONGEVIDAD PRODUCTIVA EN OVEJAS SEGREÑAS DE NÚCLEO DE CONTROL

J.V. RODRÍGUEZ<sup>2</sup>, M. BENAVENTE<sup>1</sup>, J. PUNTAS<sup>2</sup>, J.V. DELGADO<sup>1</sup> Y C. BARBA<sup>1</sup>

<sup>1</sup> CP-ANUIES. México. Doctorando en el Departamento de Genética, Universidad de Córdoba.

<sup>2</sup> Facultad de Veterinaria. Dpto. Genética. Universidad de Córdoba. España.

<sup>3</sup> Asociación Nacional de Criadores de Ovino Segreño (A.N.C.O.S.) Plaza Sta. Adela, 6. Huescar. Granada.

En el presente trabajo se realiza un estudio de la productividad vitalicia de las ovejas segreñas con vistas a acceder al conocimiento de la rentabilidad real de los animales y no detenemos exclusivamente en las productividades puntuales de los animales. Para ello, se ha recogido información sobre la variable kilogramos de cordero totales obtenidos en la vida de las reproductoras (producción cármica) así como el número de corderos producidos en la vida productiva de la hembra. Con estos resultados se trata de plantear un nuevo horizonte en el esquema de selección del ovino segreño, en el cual se introducirá progresivamente este criterio de rentabilidad a largo plazo, no en sustitución de los criterios tradicionales, ya que se alargaría el intervalo generacional con lo cual nos garantizará una eficacia del esquema.